

Boysday 2016

29.06.2016 10:03:00 von Administrator (Kommentare: 0)

Boysday 2016



Am 28. April hatten wir anlässlich des bundesweiten Boys-Day in unserer Zahnarztpraxis Besuch eines Schülers. Er hat in unserer Arbeitsalltag reingeschnuppert und sich vor allem für die computergestützte Herstellung von Inlays interessiert. Diese wurden in, wie er sagte, der „Kaffeemaschine“ (sprich Brennofen) gebrannt. Wir haben ihm unsere Hygieneabläufe gezeigt und was an Vor- und Nachbereitung zu den verschiedenen Behandlungen dazugehört. Ausserdem weiß er jetzt, wie wichtig es ist, für jeden Patienten ein nettes Wort zu haben. Also viel gearbeitet aber auch viel gelacht und zum Schluss sagte er: „war besser als Schule ...“